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国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー（South Queensferryロータリークラブ）
国際ロータリー第2770地区ガバナー 梨本 松男（幸手ロータリークラブ）
第5グループ ガバナー補佐 堀口 勝男（桶川イブニングロータリークラブ）
第5グループ ガバナー補佐幹事 新井 雄二（桶川イブニングロータリークラブ）

少しずつですが秋が近づいてきているのを感じる今日この頃です。昼間はエアコンを付けていないと
厳しいですが夜は比較的扇風機のみで過ごせるようになってきました。最近コロナが増えてきているの
もあり、手洗い・うがいなど簡単なことを忘れずにしっかりと体調管理をしていきたいと考えております。
先日、9/15(金)16時より上尾市3グループ(上尾RC・上尾北RC・そして上尾西RC)による合同奉仕事業
について報告させて頂きます。上尾西からは原幹事・中村副幹事・事務局の矢口さんと私含めた4人で
伺いました。上尾RCからは長沼会長含めた6人・上尾北RCからは岡野会長含めた5人でした。贈呈会
場は上尾市立中央小学校の学童施設で執り行われました。詳しくは後程委員長報告の中で一緒に出
席した中村副幹事より報告頂きたいと思います。当日は読売新聞社の記者の方もお見えになり取材を

していた中でとても気になったことをお話したいのですが、新聞記者といえば大きいカメラを首から下げて撮影をして、三
脚を立てて写真を撮っているイメージが私の中でありましたが、その50歳代の男性記者さんはなんとスマートフォンですべ
ての写真を撮っていました。確かに今のスマートフォンの性能はかなり優れているのは知っていますがプロの世界でももう
当たり前にスマートフォンなのだと感じた出来事でした。ちなみに私はiPhoneを使用していますが先日機種変更をした時、
最近はかなり高いなあと感じました。なぜこんなにも高いのか？調べたところ、iPhone12～15の一機種で定価金額を見て
みるとなんと799ドルで基本の定価金額は変わっていませんでした。よくよく考えてみると当たり前の事なのですが、円安
による物価高による影響で高く感じてしまうだけであり、ドル建ての定価は変わっていません。このようにいろいろな場面
で円安の影響を肌で感じることがどんどん増えそうです。最後になりますが、親睦旅行出席の会員の皆さん、そしてお忙
しい中色々な準備をして頂いている親睦委員会の皆さん段取りありがとうございます。とても楽しみにしております。

①先日、第5グループの奉仕活動をしてまいりました。市役所
の青少年課、小川様より御礼のお電話をいただいております。
②パスト会長の大塚順康さんの訃報が入っております。 ③次
週は夜間例会になりますので、お間違いのなにようにお願いし
ます。タクシーで乗り合いされて向かう方は17時半に西口のタ
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●誕生記念祝

矢澤勇(8日)
郡司貴江(19日)
中村次男(20日)
田邉利幸(21日)

●結婚記念祝

新井登志彰(15日)
河原畑光一(23日)
田邉利幸(25日) 皆さん、おめでとうございます

田邉利幸 会員 2人目の奥さんと出
会い結婚した年が小山会長年度とい
うことで小山会長を尊敬しております。
結婚して5・6年経ちますが子供も6歳
になり、来年から小学校になります。
非常に幸せな日々を歩んでおります
ので、今後も小山さんを崇め、自分の
幸せを作っていきたいと考えておりま
す。今日も綺麗にまとまりました。

●本日のゲスト● ・上尾市都市整備部みどり公園課 課長 平賀勝 様
・上尾市都市整備部みどり公園課 主幹 菅原健二 様 ・上尾市都市整備部みどり公園課 主査 丸山治朗 様

河原畑光一 会員
今日は上尾市都市整
備部みどり公園課の
方々に来ていただい
て お り ま す 。 ロ ータ
リーの森に繋がるの
かなということで卓話
もお願いしております。

クシー乗り場へお集まりください。 ④次回の通常例会は10月4日(水)となります。
⑤10月1日(日)から10月31日(火)でAGEバルが開催されます、皆さん近くの店舗
に行かれてみてはいかがでしょうか。

ご紹介
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出席報告

出席率
免除者
出席数

出席数
対象

会員数
会員数例会

60.61%3/11人20人30人39人2609回

Smile Box

川田淳也君 上尾都市整備部みどり公園課、公園課、課
長 平賀様、主幹 菅原様、主査 丸山様、本日はおいでくだ
さりありがとうございました。
原雅之君 上尾都市整備部みどり公園課、課長 平賀様、
主幹 菅原様、主査 丸山様、お忙しい中、例会にご参加頂
き有難うございました。
中村次男君 上尾都市整備部の皆さま、お忙しいところ卓
話ありがとうございました。本日は誕生祝いをいただき、誠
にありがとうございました。
永嶋輝一郎君 彼岸入りになりましたが、今日も真夏日と
暑さが続いています。本日は上尾市みどり公園課の多く皆
様、卓話ありがとうございます。
渡辺博司君 阪神タイガース、18年ぶり6回目の「アレ」を
祝って。
大貫等君 上尾市役所、平賀様、菅原様、丸山様、本日は
お忙しい中、有意義なお話を頂き、ありがとうございました
夢が広がります。

小山清君 本日お卓話クラブで取りくんでいる「ロータリー

の森」への参考となりました。上尾市都市整備部の皆様あ

りがとうございます。

新井登志彰君 上尾市都市整備部みどり公園課、平賀様

、菅原様、丸山様、大変興味深いお話ありがとうございま

した。結婚祝い、ありがとうございます。30年経ちました(持

ちました)

山﨑康裕君 上尾市整備部みどり公園課の皆様、ようこそ

！

郡司貴江君 お誕生日祝い、ありがとうございます。

紅谷旺司君・齊藤一雄君・田邉利幸君・中山邦君・福﨑菊

夫君・小岩井忠君・齋藤幸一君・三浦宏典君

（￥25,000 累計￥202,000）

フェローシップ委員(9月度) 田邉利幸 磯早苗

例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

●本日の献立●

若鶏のバターしょうゆ焼
キャベツスープ
トマトサラダ 白飯上尾丸山公園での自然再生の取り組みは、

「上尾丸山公園大かいぼり祭」から始まり
ました。2019年12月に2日間にかけて行わ
れたもので、地域本来の自然再生と大池
の水質回復を目的に実施しました。かいぼ
りは市民協働により行われ当日参加のボ
ランティアさんにお魚をとっていただき、上
尾西ロータリークラブの皆様には、参加者
へ温かい飲み物を提供するというブース出

委員会報告

展にご協力いただきました。継続的にこの自然再生の活動に
多々携わっていただく、上尾水辺守(あげおみずべもり)という
市民ボランティアを募集して結成し、かいぼりの結果、アオコ
が縮小傾向になり、外来種として駆除するのが難しいブルー
ギル(特定外来生物)を根絶することに成功し、また5月には池
底が見えるくらいの透明度になりました。その成果があり、第
42回緑の都市賞、緑のまちづくり部門において都市緑化機構
会長賞を受賞することができました。表彰式には佳子内親王
殿下の御臨席をいただきまして、盛大に執り行われました。
なぜこのような評価をいただけたのかは、一口にかいぼりと
いっても、ただの魚類捕獲ではなく、たくさんの取り組みを市
民ボランティアの皆さんと継続して行っていたからだと思いま
す。緑地の保全再生に繋げるための取り組みは、市民参加
型のイベントを開催してアメリカザリガニ駆除を実施、エコトー
ン(浅場)の創出、外来種キショウブを除去して湿地再生など、
自浄作用を回復するためには繰り返して実施することが大切
だといえます。エコトーンを中心に地域に由来する生物の営
み、生物多様性が回復している状況で、上尾水辺守と共に
生物多様性の大切さを市民の皆さんに呼びかけています。な
ぜ生物多様性にこだわるかかというと、1つはSDGsです。そ
のうちゴール15の「陸の豊かさをまもろう」ということで、生物
多様性の保全や外来種防除があげられています。生態系か
ら供給されるサービスの事を生態系サービスといいます。街
中で生活していると、自然との繋がりを忘れがちですが、冷
静に考えれば我々の生活は様々な生態系サービスによって
支えられているのは紛れもない事実なのです。生物多様性
の保全は私達の心がけ次第で、子供たち(参加者)が生物多
様性について間違えた意識・知識を持つことがないようにす
ることが重要です。上尾丸山公園では公園利用ルールとして
一般市民の方々にも呼び掛けているのですが、日常生活で
も気をつけていただくことが大切だと私は思っています。

森の整備を10月21日(土)9時から行いますので、
予定が空いている方は是非とも参加していただけ
ればと思いますので、よろしくお願いいたします。

水野正男 会員
出張でドイツに来ています。
こちらは朝の6時ぐらいなの
でまだ暗いです。Wi-Fi環境
が悪く途切れてしまい、完全
に聞き取れなかったのです
が参加できて良かったです。

「ロータリーの森」委員会 河原畑光一 委員長

本日の卓話
「市民協働による『かいぼり』と

これからの生物多様性のお話し」

ご挨拶 (Zoom参加者)


